



Roland Mack, Inhaber Europa-Park, zusammen mit Alain Berset, Generalsekretär des Europarats, vor Schloss Balthasar

## Generalsekretär des Europarats Alain Berset zu Besuch im Europa-Park

10. November 2025

Alain Berset, Generalsekretär des Europarats und ehemalige Schweizer Bundespräsident, besuchte Deutschlands größten Freizeitpark und nutzte die Gelegenheit zu einem persönlichen Austausch mit Roland Mack, Gründer und Inhaber des Europa-Park. Dabei tauschten sie sich über aktuelle europäische Themen und die Bedeutung gemeinsamer Werte in Europa aus. Im Mittelpunkt des Gesprächs standen die Förderung des europäischen Gedankens, der interkulturelle Austausch sowie die Rolle von Bildung und Begegnung in einer zunehmend vernetzten Welt. Roland Mack und Alain Berset verbindet die Überzeugung, dass Europa von Dialog, Vielfalt und gegenseitigem Verständnis lebt – Werte, die auch im Europa-Park täglich erlebbar sind. Bereits in der Vergangenheit gab es gemeinsame Projekte zwischen dem Europa-Park und dem Europarat, unter anderem das Europäische Jugendcamp mit Jugendlichen aus Konfliktregionen wie Israel und Palästina, das das friedvolle Miteinander gestärkt hat.



Roland Mack, Inhaber Europa-Park, zusammen mit Alain Berset,  
Generalsekretär des Europarats, vor Schloss Balthasar